

Ressort: Vip´s

Rita Ora aus dem Krankenhaus entlassen

London, 19.11.2013, 14:20 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Rita Ora ist aus dem Krankenhaus entlassen worden. Wie "Digital Spy" berichtet, wurde die 22-Jährige im Mount Sinai Medical Center wegen eines Hitzschlags und Dehydrierung behandelt.

Die Sängerin war während des Fotoshootings zur "Material-Girl-Kampagne" von Pop-Ikone Madonna zusammengebrochen. Diese hatte zusammen mit ihrer Tochter Lourdes das Label "Material Girl" gegründet, das ausschließlich im US-Kaufhaus Macy`s käuflich zu erwerben ist. Anfang des Jahres war Ora das Gesicht des Labels geworden. Die Sängerin, die im letzten Jahr mit ihrem Hit "Hot Right Now" die Spitze der britische Charts stürmte, war im Sommer dieses Jahres bereits wegen einer Lungenentzündung behandelt worden und hatte Konzerttermine absagen müssen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25413/rita-ora-aus-dem-krankenhaus-entlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619